

Défi n°2

Fiche action n°9

**Le petit duc, une chouette bibliothèque à
Pont-Réan**

Défi n°2 - Fiche action n°9

Pourquoi c'est important ?

Avoir des lieux de proximité qui fonctionnent c'est essentiel. Au delà du service rendu, ils assurent un rôle de lien social nécessaire dans une société marquée par le replis. Quand en plus il y a un réseau de bénévoles qui s'implique tout est gagné, il faut préserver !

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ Rénover la bibliothèque de Pont-Réan peut-être en proposant des services complémentaires qui vont répondre aux attentes des pont-réanais.

→ Repenser le nom, l'identité de la bibliothèque pour faire sens avec la Chouette à Guichen.

Défi n°2 - Fiche action n°9

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Les Fabriques

Au Havre, les quinze équipements de proximité se rangent désormais tous sous le même nom : La Fabrique. Les structures changent d'appellation mais pas d'identité. Chacune garde les services, les animations et les activités qui lui sont propres. Cette nouvelle dénomination leur permet de gagner en visibilité.



La Fabrique devient le lieu municipal où la vie de quartier prend racine et s'organise. Outre les services et les animations classiques qu'elle offre (accueil, informations, fêtes de quartier et de Noël), chaque Fabrique s'applique à construire des projets participatifs avec les habitants ou à apporter un réel soutien aux associations du quartier.

